

## BAB IV PENUTUP

### 4.1 Simpulan

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di PT Jaya Teknik Indonesia selama 96 hari atau sebanyak 768 jam terhitung mulai tanggal 16 Agustus 2024 hingga 31 Desember 2024. PT Jaya Teknik Indonesia merupakan perusahaan yang telah bergerak lama dalam bidang kontaktor dengan fokus pada Mekanika, Elektrikal, dan Elektronik (MEE) serta IT. Berbagai sektor industri telah menjalankan kerja sama dengan PT Jaya Teknik Indonesia. Hal ini sejalan dengan motto PT Jaya Teknik Indonesia “*Quality and Reliability*” dimana PT Jaya Teknik Indonesia akan mengutamakan kualitas dari produk maupun layanan dan diberikan secara reliabel.

Tugas selama menjalankan Kerja Profesi, Praktikan ikut terlibat dalam berjalannya proses rekrutmen kandidat mulai dari *screening* CV, administrasi psikotes (Kraepelin, DICS, CFIT, dan MSDT), melakukan *skoring* hasil psikotes kandidat, serta mengikuti proses *interview* kandidat. Praktikan juga membantu dalam mempersiapkan kebutuhan *training* mulai dari menghubungi pihak eksternal, diskusi kebutuhan dengan pihak internal maupun eksternal yang akan mengadakan *training*, mempersiapkan absensi peserta *training*, melakukan rekap evaluasi hasil *training*, dan menyampaikan hasil evaluasi kepada pembimbing kerja terkait *training* yang telah dilakukan maupun saran pelaksanaan *training* ke depannya. Ketika menjalani Kerja Profesi, PT Jaya Teknik Indonesia sedang melakukan pengkinian *database* untuk kebutuhan divisi *Human Capital*. Praktikan terlibat dalam melakukan pengecekan *database* terutama untuk kebutuhan bagian rekrutmen dengan mencoba melamar pada *database* tersebut. Setelah itu, praktikan menyampaikan hal-hal yang menurut praktikan dapat disesuaikan kembali dan melakukan diskusi dengan pembimbing kerja untuk kemudian akan disampaikan pembimbing kerja ke divisi IT.

Dalam melaksanakan Kerja Profesi, Praktikan mengalami beberapa kendala, yaitu tidak tersedianya indikator observasi dan ruangan yang terkadang bising berbarengan dengan proses wawancara. Namun demikian, kendala-kendala tersebut dapat diatasi oleh Praktikan sehingga menjadi kesempatan praktikan dalam mengembangkan *soft skill* yang dimiliki, seperti kemampuan analitis dan

adaptasi lebih cepat. Banyak pengetahuan dan pengalaman yang diperoleh praktikan dari dilaksanakannya Kerja Profesi di PT Jaya Teknik Indonesia. Praktikan mendapat gambaran dalam dunia kerja secara langsung dengan diarahkan oleh pembimbing kerja yang memang sesuai dengan bidangnya, terutama dalam bidang rekrutmen. Berdasarkan pelaksanaan Kerja Profesi yang telah dilakukan Praktikan, maka dapat dikatakan bahwa harapan Praktikan untuk mendapatkan gambaran lebih mendalam mengenai Psikologi Industri dan Organisasi serta terlibat dalam serangkaian proses rekrutmen di perusahaan besar ini sudah terpenuhi.

## **4.2 Saran**

Selama menjalani Kerja Profesi ini terdapat beberapa saran yang ditujukan Praktikan terhadap PT Jaya Teknik Indonesia, program studi Psikologi, dan mahasiswa yang akan melaksanakan Kerja Profesi sebagai berikut:

### **4.2.1 Saran Untuk PT Jaya Teknik Indonesia**

Saran dari Praktikan untuk PT Jaya Teknik Indonesia apabila memungkinkan dapat membuat daftar indikator dari perilaku yang harus diobservasi, baik ketika psikotes maupun wawancara. Hal ini dapat memudahkan dalam melakukan observasi sehingga hasil yang didapat mendukung pertimbangan penilaian kandidat. Sedangkan, perihal suara gedung pembangunan gedung kantor lain yang terdengar ke ruang psikotes hal ini dirasa di luar kontrol PT Jaya Teknik Indonesia sehingga tidak terdapat saran yang diberikan perihal ini.

### **4.2.2 Saran Untuk Universitas Pembangunan Jaya Program Studi Psikologi**

Saran Praktikan untuk Universitas Pembangunan Jaya dan Prodi Psikologi, yaitu dapat menjaga hubungan baik dengan pihak PT Jaya Teknik Indonesia sehingga dapat menjadi referensi tempat pelaksanaan Kerja Profesi angkatan selanjutnya. Hal ini dikarenakan selama menjalankan Kerja Profesi di PT Jaya Teknik Indonesia, tugas-tugas yang diberikan kepada Praktikan sesuai dengan kompetensi tenaga kerja dalam bidang sumber daya manusia yang termasuk salah satu profil lulusan Psikologi UPJ.

#### 4.2.3 Saran Untuk Mahasiswa Kerja Profesi

Saran dari praktikan untuk mahasiswa yang akan melaksanakan Kerja Profesi, yakni memahami dengan baik mengenai alat tes psikologi yang telah dipelajari dalam mata kuliah Diagnostik Industri, termasuk instruksi, durasi pengerjaan, serta prosedur yang harus dilakukan. Hal ini sangat membantu praktikan bekerja secara efektif ketika menjalankan tugas sebagai staf *Human Capital*. Meskipun, akan terdapat perbedaan, tetapi apabila sudah memiliki pemahaman yang baik akan alat tes psikologi akan memudahkan dalam pelaksanaannya ketika Kerja Profesi.